

# Neuß-Grevenbroicher Zeitung

Samstag 19. Dezember 2009

Zwischenbericht von der  
Deutschen Meisterschaft 2009 in Mannheim

## Giesen/Frohberg liegen bei Eistanz-DM in Front

(NGZ) Tim Giesen vom Neusser Schlittschuh-Klub und seine Partnerin Stefanie Frohberg aus Berlin liegen bei den Deutschen Meisterschaften im Wettbewerb Junioren-Eistanz auf Titelfahrt. Nach Pflichttanz und Originaltanz nehmen die beiden in Mannheim souverän den ersten Platz ein. Sie führen mit 78,19 Punkten deutlich vor den Paaren Dieck/Zenkner (Nordrhein-Westfalen/Bayern), das nur 68,45 Punkte vorweisen kann, und Haslinger/Finke (Sachsen) mit 65,63 Punkten. Die endgültige Entscheidung über die Titelvergabe fällt heute im Kürwettbewerb. Sollten Giesen und Frohberg Platz eins verteidigen können, hätten sie beste Chancen, Deutschland bei der Weltmeisterschaft zu vertreten.

